

furent créées les divisions de la marine et de l'aviation, ainsi que le premier des cinq laboratoires actuels de détection du crime.

La goélette de la Gendarmerie royale du Canada, le St-Roch, fut le premier bateau à emprunter la route de l'Est du Passage du Nord-Ouest, à faire le voyage aller-retour par le Passage et à circumnaviguer le continent nord-américain.

C'est probablement l'uniforme de "la revue de la Garde" que le public connaît le mieux. Il consiste en un chapeau de feutre, une tunique écarlate, une culotte bleue, de longues bottes et des éperons, des gants et l'équipement complet. Dans leurs tâches quotidiennes, toutefois, les membres de la Gendarmerie portent une veste brune, des pantalons bleus, des chaussures noires et un képi de toile.

L'Interpol est représenté au siège de la Gendarmerie royale à Ottawa par un bureau central national. L'actuel commissaire de la Gendarmerie Monsieur William Leonard Higgitt est le président de l'Interpol. En 1971, se tenait à Ottawa la 40^e assemblée générale de cet organisme international.